

►POZO DE LAS NIEVES

# Cuatro heridos, dos de ellos graves, tras una explosión en un taller mecánico

La deflagración se produjo al entrar en contacto vapores de gasolina con una estufa

J.J. DOMÍNGUEZ/ CUENCA

Un joven de 18 años con pronóstico muy grave y otro de 29, con pronóstico reservado, fueron trasladados ayer a la Unidad de Quemados del Hospital Getafe como consecuencia de las quemaduras sufridas en el incendio que se desencadenó tras una explosión en un taller mecánico del Pozo de las Nieves, en torno a las 16.30 horas.

Otras dos personas (dos varones de 27 y 28 años respectivamente) resultaron heridas de carácter leve y fueron atendidas en el hospital de Cuenca.

La deflagración se produjo, según las primeras pesquisas de Bomberos y Policía Local, por el estallido de una estufa de butano al entrar en contacto con los vapores de gasolina que sacaban de un coche que estaban reparando en este taller.

El cabo de Bomberos Luis Villar Torrecilla explicó que cuando la primera dotación de las dos que desplazaron llegó al lugar «había un vehículo en un elevador, al que le habían estado sacando la gasolina, y a ocho o diez metros había una estufa. La causa parece haber sido la acumulación de vapores de gasolina, que cuando han entrado en contacto con la estufa catalítica han causado la deflagración».

Vecinos de los bloques y locales comerciales de las inmediaciones de alrededor escucharon un fuerte impacto por la onda expansiva.

Los residentes del número 1 de la calle Ercávica, inmediatamente anejo al taller, fueron desalojados por agentes de la Policía Local y Nacional hasta que el incendio se dio por completamente controlado, poco antes de las seis de la tarde de ayer.

No había patios ni otros elementos que facilitaran la propagación del incendio, por lo que, una vez apagado no existía riesgo.

En el momento de producirse la explosión, según el relato de los testigos, se encontraban en el taller cinco personas: dos trabajado-

res y tres clientes. El principal afectado fue G.B.B., uno de los clientes, mientras que el otro ingresado en Getafe era J.G.B, uno de los mecánicos.

«A uno de ellos, el más afectado, lo han sacado fuera y estaba sin ropa, porque ésta ha ardiendo y se la han quitado; también había otro herido, bastante afectado de cintura para arriba, y un tercero con heridas en la cabeza provocadas por los cristales», relató el cabo Villar Torrecilla.

**UN VECINO AL RESCATE.** Félix Soria, uno de los vecinos del inmueble, accedió al local tras la explosión para evacuar a uno de los heridos que todavía permanecía dentro. «Tras oír la explosión, he salido con mi manta y me han dicho que no podían sacar a uno. Me he dicho que yo a ese tenía que sacarlo, he aguantado la respiración y he pasado debajo del coche, que estaba quemado del todo, y le he cogido una mano. Ya he salido a la entrada y nos hemos caído, y ya nos han sujetado», relató.

Según dijo «había dos que estaban muy quemados, muy mal» e intentó auxiliarlos «quitándole lo quemado: el jersey y el pantalón, para que no se le pegara, lo siento si estaba mal». Además, hasta la llegada de una UVI móvil, ayudó a colocarlo sobre la manta que había sacado «y le iba diciendo que no se preocupara, que estuviera tranquilo».

La tragedia pudo ser aún más grave ya que había más coches estacionados en el fondo del taller y en la parte derecha unos depósitos de aceite usado de los vehículos que reparan. «Afortunadamente todo ha estado muy localizado en la entrada del taller, lo que ha facilitado las tareas de extinción», declaró el cabo Luis Villar.

Separado por un portal existe otro taller mecánico en esta calle.

Al cierre de esta edición, los dos heridos más graves del incendio seguían ingresados en el hospital getafense.



Una densa humareda salía de este taller de la calle Ercávica./MURGUI



Dos dotaciones de Bomberos se desplazaron hasta el lugar./DAVID MURGUI

## Policia Científica

Al lugar de los hechos, y una vez se hubo extinguido el incendio, se desplazó también un agente de la Policía Científica para analizar el escenario y tratar de determinar las causas concretas del siniestro.

Agentes de esta división de la Policía también están trabajando actualmente en determinar los motivos del incendio que el pasado miércoles se originó en la calle Mariano Catalina y acabó con la vida de una niña de 2 años y su madre.



Uno de los trabajadores relata los hechos a uno de los agentes./DAVID MURGUI

# NAVIDAD 2007

## Especial

EL DÍA 21 EN TU KIOSKO